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Sylviane Trolard Déléguée du Développement 

BILAN 

DELEGUEE DU DEVELOPPEMENT 

WEBMASTER 

Septembre à Décembre 2023 

 

 

 

 

1. Début septembre après l’élection de Claudine à la présidence du nouveau club (fusion 

des deux existants), elle me sollicite pour représenter le club comme déléguée du 

développement. 

2. J’assiste à la réunion du mercredi 20 septembre 2023 au Comité L.R. à Saint Jean de 

Védas (une dizaine de représentants) avec Jean-Charles Olivan (Comite) et Jean-Pierre 

Garnier (FFB). 

3. Je transmets  le compte-rendu de cette réunion à Claudine plus un questionnaire pour 

mieux connaitre le club en vue d’écrire un projet de développement qui devrait être 

transmis au plus tard fin mars au comité L.R., à la fédération et autres délégués du 

développement. 

4. Au cours de l’apéro qui a fait suite au week-end des jeux de l’esprit d’Alès (23/24 

septembre 2023), Claudine et Bernard m’ont sollicitée pour devenir webmaster du 

club ABC. 

5. Bernard me transmet le support tutoriel pour créer le site internet à partir du modèle 

Sports Région Occitanie. 

6. Le samedi 30 septembre le site est créé, j’en informe tous les membres du club par un 

mail (à partir de la liste de Bernard suite à la convocation A.G. du 5 septembre 2023). 

7. Je tâtonne pour créer puis alimenter le site en interpellant le responsable L.R. de Sports 

Régions qui m’apporte rapidement les réponses (quand on n’a pas conçu le site, c’est 

plus difficile d’avoir les automatismes). 

8. Je rentre sur site tous les membres du Comité Directeur et leurs fonctions, puis tous 

les licenciés du club au fur et à mesure avec numéro de licence et mail, je prends des 

photos que j’insère sur chaque fiche. 
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9. J’ai mis en ligne le calendrier des moments conviviaux que je rappelle une semaine 

avant la soirée (merci André). 

10. J’ai commencé à m’intéresser à qui faisait des compétitions pour les annoncer 

préalablement puis pour chercher les résultats et les transcrire sur site (sachant que 

les résultats des tournois de régularité se voient à mesure après avoir cocher une case 

FFB (merci à Bernard qui m’a aidée à m’y retrouver et à comprendre les compétitions 

L.R.). J’ai pris des photos d’équipe quand cela a été possible pour changer des photos 

individuelles ! 

11. J’ai procédé au retour des moments conviviaux quand j’ai reçu des photos (vu mes 

absences des tournois). 

12. J’ai reçu quelques encouragements oraux de membres qui consultent le site….mais pas 

de commentaires sur site….et pas de propositions d’amélioration. 

13. Je surveille le nombre de visites du site 701 au 30 décembre 2023 soit après 3 mois 

d’existence, je ne sais pas si c’est conséquent, insuffisant, super ? 

14. J’annonce les thèmes des cours du mardi matin, tous les 15 jours, merci André. 

15. Pour mieux connaitre le club et affiner le projet de développement, je suis venue un 

lundi après-midi puis un 2ième lundi au cours des débutants et suis restée l’après-midi. 

Il me reste à venir un mercredi matin pour faire connaissance avec les initiés de 

Michèle et Colette, sachant que je participe aux cours du mardi matin quand je suis là. 

16. J’essaie de jouer (depuis ma 1ère fois le 29 décembre 2022) avec le maximum de 

partenaires pour mieux vous connaitre et échanger. 

17. Je remercie Bernard pour tous les documents administratifs et informations transmis 

ainsi que Charles pour l’envoi des CR de l’AG et les documents du C.D. du 4 janvier 

2024 auquel je suis invitée pour faire le point. 

 

Je vous remercie pour la confiance à mon égard et espère ne pas vous décevoir ? 

Perspectives du site : 

1. S’inscrire aux tournois de régularité par l’intermédiaire du site ? 

2. Partenariat : logos sur site ? 

3. Tout ce que vous me suggérerez….. 


